



TEMPS DE TRAVAIL, CYCLES IMPOSES, MÉTHODES DE GESTION DU PERSONNEL MOYENÂGEUSES, MANQUE D'EFFECTIF, NON RESPECT DES INSTANCES, AMBIANCE DE TRAVAIL DÉLÉTÈRE : PLUS RIEN NE VA A LA MAIRIE DE CHÂTELLERAULT

Après avoir imposé par la force et contre l'avis de toutes les organisations syndicales, la refonte de notre protocole temp de travail. L'autorité territoriale ne s'arrête pas là !

Privatisation de service (ménage, salle de spectacle, accueil de loisir, à qui le tour ???).

Réorganisation du CCAS (fusion des service RH ville et CCAS, fusion des service technique) sans dialogue avec les agents ni même d'information.

Imposition des cycles de travail par des chefaillons aux dents longues qui ne pensent qu'à leurs confort personnels. Management par la terreur imposés par des responsables qui prônent le « marche ou crève » qui se sentent intouchables car soutenu par des élus.

Voilà ou nous en sommes aujourd'hui, les Organisations syndicales passent leurs temps à alerter la direction qui fait la sourde oreille et qui préfère sanctionner les « lanceurs d'alerte » plutôt que de mettre en place un véritable dialogue dans le respect de la parole des agents !

Ce sont clairement les agents qui payent aujourd'hui les promesses électorales couteuses des élus, pas un service n'est épargné.

La direction nous parle de « management par la bienveillance » mais c'est le management par la peur qui règne dans beaucoup de service : pressions exercées sur les agents, interrogatoire organiser hors de tous cadre légale, sanctions prise contre les agents qui sorte du rang, mise au placard, rien ne nous est épargné !

Nos élus complètement déconnectés de la réalité du terrain ne réagissent pas et même pire, ils bafouent les règles statutaires élémentaires en allant jusqu'à imposer quel représentant du personnel participe aux commissions, en toute illégalité, bien sûr et en nous répondant « le président c'est moi donc je décide » c'est ça la démocratie à la Châtelleraudaise...



MOBILISEZ-VOUS, le 15 juin est une journée national d'action dans toute la fonction publique, montré à l'autorité territorial que nous ne sommes pas des bénis oui-oui à qui on impose toutes les régressions sociales sans broncher

MOBILISEZ VOUS

- pour un réel plan d'amélioration de nos conditions de travail et pour le respect des instances qui vous représentent
- pour avoir de réels avancements de grade et pour la suppression des critères maison qui sont source d'inégalités et de démotivation pour les agents
- pour un réel dialogue et pour la prise en compte de la parole des agents dans la mise en place des nouveaux cycles de travail
- Pour une réelle augmentation de la valeur du point d'indice
- pour la suppression de la journée de carence qui ne sert qu'à stigmatiser les fonctionnaires
- pour une réelle reconnaissance de la pénibilité
- Pour l'arrêt des privatisations (ménage, GEPB, spectacle, accueils de loisirs,)
- contre la destruction de notre CCAS

NOUS AVONS TOUS UNE BONNE RAISON DE NOUS MOBILISER !!!!

Rendez-vous le 15 juin 2021 à 10h au kiosque

